
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

des Schulvereins  

der Schule Grumbrechtstraße vom 16.11.2016 

 

 
Anwesend:  
Jan Altenburg, René Böttcher-Szymanski, Herr Can, Bianca Delfs, Monika 

Donath, Mario Hanf, Wolfgang Häcker,  Beate John, Bernd Marschke, Arndt 

Paasch, Marion Papke, Christian Salwiczek,  

 

Schriftführerin:  
Monika Donath 

 

Hinweis:  

Es wurde festgestellt, dass zur Mitgliederversammlung form- und fristgerecht 

eingeladen wurde Damit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig. 

Alle nachfolgend genannten Abstimmungen wurden von den anwesenden 

Mitgliedern des Schulvereins der Schule Grumbrechtstraße Hamburg-Harburg 

e.V. abgestimmt. 

 

 

TOP 1 Bericht des Kassenwarts 

 

Der Kassenwart René Böttcher-Szymanski stellte seinen Bericht zum Schuljahr 

2015/6 vor.  

Zum heutigen Termin ist der Kassenwart zurückgetreten. 

 

TOP 2 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwarts 

 

René Böttcher-Szymanski kann nicht entlastet werden, da die Kassenprüfung 

noch nicht abgeschlossen wurde.  

 

TOP 3 Vorgehensweisen des Vorstandes 

 

 Bianca Delfs berichtet über das Verfahren der Antragstellung. Diese 

erfolgt immer schriftlich. Über Anträge bis 300 € entscheidet der 

Vorstand (1. und 2. Vorsitzender), alle Anträge darüber hinaus werden 

vom erweiterten Vorstand entschieden. 

 Positiv wurde die Entwicklung der Mitgliederanzahl erwähnt. Im 

Schuljahr 2014/15 waren es unter 100 Mitglieder, in 2015/16 waren es 

186 Familien plus 25 Pädagoginnen und in diesem Schuljahr 2016/17 sind 

es aktuell 195 Familien plus 25 Pädagoginnen.  



 Der Schulverein ist im Vereinsregister eingetragen, auf der Seite des 

Bildungsspenders und beim Bußgeldkonto.  

 Der neue Flyer ist fertig und im Umlauf.  

 Die Aktion „Sinnespfad“ ist in Planung.  

 Das neue Logo ist seit letzter Woche fertig und wird am Tag der offenen 

Tür am 19.11.2016 auf einem Plakat vorgestellt.  

 Im letzten Schuljahr wurden 22 Anträge an den Schulverein gestellt. 

Davon wurden alle Anträge (2 mit kleinen Änderungen) angenommen 

und umgesetzt. 

 

Der Vorstand beantragt die Entlastung.  

Mit 10 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen wird der Vorstand entlastet. 

 

TOP 4 Wahl zur Ergänzung des Vorstandes 

 

Aktuelle ist der Vorstand des Schulvereins wie folgt besetzt: 

 

1. Vorsitzende:   Bianca Delfs 

2. Vorsitzender:   Bernd Marschke 

Rechnungsführer:   - 

Schriftführerin:    Monika Donath 

Beisitzer der Schulleitung:  Arndt Paasch 

Beisitzer des Elternrates:  Mario Hanf 

Beisitzerin der Mitglieder:  Marion Papke 

 

Folgende Posten stehen dieses Jahr zur Wahl (Die Namen sind Vorschläge; die 

Abstimmungsergebnisse stehen unter den Vorschlägen.): 

 

1. Vorsitzende:   Bianca Delfs 

 

Die Wahl wurde mit 10 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen angenommen. 

 

Hinweis 1: Bianca Delfs kündigt an, den Vorsitz nur noch ein Jahr zu 

übernehmen. 

 

Rechnungsführer:   Martina Lorenzen 

Die Wahl wurde mit 10 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen angenommen. 

 

2 Rechnungsprüfer:   Wolfgang Häcker  

Die Wahl wurde mit 11 Ja-Stimmen und einer Enthaltungen angenommen. 

 

Beisitzerin der Mitglieder:  Marion Papke 

Die Wahl wurde mit 11 Ja-Stimmen und einer Enthaltungen angenommen. 

 



Der zweite Rechnungsprüfer wird in der nächsten Sitzung gewählt. 

 

Hinweis 2: Monika Donath kündigt an, die Schriftführung nur noch ein Jahr zu 

übernehmen. 

 

TOP 5 Mitgliedsbeitrag 

 

Es wird der Antrag gestellt, den Mitgliedsbeitrag bei 15 € zu belassen. Der 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 6 Abstimmung über die Fahrkostenübernahme für den 

Außenmühlenlauf 

 

Es wird der Antrag gestellt, den Außenmühlenlauf jährlich zu unterstützen, so 

dass kein Antrag mehr gestellt werden muss. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 6 a  Abstimmung über die Kostenübernahme für dauerhafte 

Ausgaben (siehe Tischvorlage) 

 

Es wird der Antrag gestellt regelmäßige, jährlich wiederkehrende Anträge (siehe 

Tischvorlage) zu unterstützen, so dass keine Anträge mehr gestellt werden 

müssen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 7 Verschiedenes 

 

 Es wird dieses Jahr wieder eine Weihnachtsaktion geben. Jede LG darf 

sich etwas im Wert von maximal 30 € wünschen. Die Kosten trägt der 

Schulverein. Die Aktion wird von Bianca Delfs und Monika Donath 

organisiert. 

 Die nächste Sitzung findet im Januar 2017 statt. 

 Es wird eine Spende für die freiwillige Feuerwehr, die den Tag der 

offenen Tür unterstützt, geben. Den Betrag wird der Vorstand nach 

Kenntnis der letzten Spende festlegen, da der Betrag unter 300 € bleiben 

wird. -> Zusatz (stand erst nach der Sitzung fest): Der Vorstand hat sich 

auf eine Spende von 100 € geeinigt. 
 


